

# L'AIBO nouveau est arrivé !

Sony, société high-tech et innovante, a annoncé ce matin les nouveautés qu'elle apporte à sa gamme de produit robotique autour de l'AIBO : une nouvelle couleur pour l'ERS7 et un nouveau logiciel...

L'AIBO ERS7 arrive donc pour cette fin d'année sous une troisième couleur : Brun Champagne.

Il est désormais équipé de l'Aibomind 3, nouveau logiciel qui le rend encore plus divertissant et interactif qu'avant. Cela augmente ses fonctionnalités via internet et son interaction avec les humains. Il inclus AIBO Entertainment Player qui permet de dialoguer depuis le PC vers AIBO et une quantité de nouveaux comportements autonomes. Ses capteurs sont plus développés au niveau du dos, de la tête et du menton et agissent comme des récepteurs afin de faciliter l'interactivité avec son propriétaire. L'article intégral en lien

Par Fred pour notre partenaire :

Vie Artificielle

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 29 septembre 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5767-l039aibo-nouveau-arrive.html>